
[Startseite](#) > [Über uns](#) > [Medien](#) > **Aktuelle Medienmitteilung**

Aktuelle Medienmitteilung

AAM Privatbank an Basler Kantonalbank

Die Basellandschaftliche Kantonalbank (BLKB) verkauft im Rahmen ihrer strategischen Fokussierung ihre Tochter AAM Privatbank AG an die Basler Kantonalbank (BKB).

Im Rahmen der Überarbeitung ihrer Strategie überprüft und optimiert die Basellandschaftliche Kantonalbank ihre Beteiligungen und fokussiert dabei auf ihr Kerngeschäft und auf nachhaltiges Wachstum. So hat sie vor kurzem zusammen mit der Basler Kantonalbank die Mehrheit der Sourcag AG an die Swisscom verkauft. Damit kann die Sourcag ihr grosses Wachstumspotenzial im Business Process Outsourcing für Finanzdienstleister noch besser ausschöpfen.

Im Anlagegeschäft und im Private Banking wird die Basellandschaftliche Kantonalbank in Zukunft ihre Aktivitäten unter der eigenen Marke verstärken und weiter ausbauen. Mit dem Verkauf der AAM Privatbank an die Basler Kantonalbank trägt sie dieser Strategie Rechnung. Die Attraktivität der Marke "Basellandschaftliche Kantonalbank" wird unter anderem durch den hohen Neugeldzufluss belegt, der in den letzten zwölf Monaten bei rund zwei Milliarden Franken lag.

Die AAM Privatbank ist eine unabhängige, auf die Vermögensverwaltung spezialisierte Privatbank mit Standorten in Basel, Bern, Genf und Zürich.

Es gelten die rechtlichen Hinweise von www.blkb.ch.

© 2009 Basellandschaftliche Kantonalbank - Sie erreichen uns unter 061 925 94 94